

Artikel vom 03.09.2022

Ferienprogramm des CSU-Ortsverbandes Dormitz

## Kartoffelfeuer



Endlich konnten wir wieder nach der coronabedingten Zwangspause unser Kartoffelfeuer im Ferienprogramm der Gemeinde Dormitz anbieten. Bei bestem Wetter erfuhren die Kinder etwas über die Kartoffel. Im Anschluss daran durften sie Kartoffeln und Äste sowie das abgestorbene Kraut für das Feuer sammeln. Nachdem eine gute Glut entstanden war, warfen die Kinder voller Begeisterung ihre gesammelten Kartoffeln in die Glut. Die Zeit bis zum Essen verbrachten wir mit spannenden Rätsel- und Bewegungsspielen. Mit großem Appetit wurden dann die Kartoffeln sowie die Bratwurstbrötchen verspeist. Zum Nachtisch durften die Kinder Marshmallows über der Glut rösten. Mit Dosenwerfen, Fußball und weiteren Rätsel- und Ballspielen verbrachten wir die Zeit bis zum Ende. Wir hatten sehr viel Spaß mit Euch, haben wunderschöne Stunden mit Euch verbracht und wir freuen uns schon auf nächstes Jahr!



